

04. Juli Ankunft Claude Coudray aus Santiago di Compostella mit 2440 km – im Centre Mondial du Cyclisme à Aigle.

«Je vous remercie tous!»



TRIOMPHE Joli comité d'accueil pour le retour du héros! Derniers coups de bras, après les 2440 kilomètres parcourus sur les routes de Suisse, d'Italie, de France et d'Espagne.

AIGLE

Claude Coudray a été salué comme il se devait, mercredi, au retour de son voyage de 2440 kilomètres jusqu'à Compostelle à bord d'un hand-bike. Un exploit réalisé en faveur du sport handicapé.

KARIM DI MATTEO TEXTE
ÉDOUARD CURCHOD PHOTOS

Aplaudissements, accolades chaleureuses, larmes de joie... L'émotion était au bout du voyage, mercredi après-midi au Centre mondial du cyclisme, pour un

Claude Coudray rayonnant. Acclamé comme un héros par ses proches – dont son épouse Eliane – l'alerte sexagénaire des Evouettes a tenu à remercier tous ceux qui l'ont soutenu dans cette aventure. «Physiquement, tout s'est parfaitement passé, a ensuite lâché le héros du jour. Sur le plan technique, rien à signaler... à part trois crevaisons et un câble de changement de vitesses cassé.»

Son périple, il l'a terminé comme il l'a entamé: à bord de son hand-bike (un engin propulsé à la force des bras). Le président de l'association Sport Handicap Chablais-Monthey a parcouru ainsi 2440 kilomètres,



BOUCLE BOUCLÉE Le voyage de Claude Coudray s'est terminé au Centre mondial du cyclisme, sur les lieux où le sexagénaire des Evouettes s'est entraîné pendant des mois avant d'entreprendre son aventure en faveur du sport handicapé. AIGLE, LE 4 JUILLET 2007

du 2 mai au 24 juin, jusqu'à Saint-Jacques-de-Compostelle, puis jusqu'au Cap Finisterre.

Souvenirs par milliers

Son rêve vieux de vingt ans, Claude Coudray l'a également réalisé pour la bonne cause. L'ensemble des dons de parains récoltés servira à l'achat de matériel de sport pour handicapés, ainsi qu'à la mise sur pied d'un championnat de ra-

fball (forme de handball en chaise roulante mêlant personnes valides et handicapées). La somme totale des dons sera connue en septembre.

Sur le plan personnel, l'aventure se solde par «un bilan extraordinaire» et des tonnes d'anecdotes à découvrir sur son site internet: «L'arrivée à Compostelle reste un grand moment. De même que le rituel du Cap Finisterre, où j'ai brûlé un

habit et prononcé les promesses que m'avaient confiées certaines connaissances. C'est là que mon voyage a vraiment trouvé son achèvement. D'ailleurs, deux heures plus tard, j'ai ressenti une énorme fatigue.» ■

Les dons sont encore possibles jusqu'en septembre sur le compte 0277-586081.MIV (UBS Vouvy). www.deficompostelle.ch

Et si nous ne mariions?

«Si tout se déroule comme prévu, nous serons un 7 juillet 2007. Simple supposition peut-être, mais ce jour peut que donner un mariage chanceux et heureux. Vu la demande pour les réservations, je pense qu'on est hypernombreux. S'être dit ça!» se réjouissent comment une «blogueuse» internet.

L'ÉVANGILE ET LA VIE

FRANÇOIS BERGER
PROFESSEUR, BLONAY

Des pasteurs et prêtres sont en effet, ce samedi, plus nombreux qu'à l'ordinaire. En tant qu'officiers d'état civil, ils travaillent même des heures supplémentaires.

Il est vrai que depuis les derniers temps, les hommes tentent d'assurer leur bonheur en recourant aux nombres et aux dates données. Véritable symbolisme pour certains, ce chiffre peut receler une identité bien précise.

Ainsi le chiffre 7 représente la perfection et la plénitude. Il rappelle les jours de la semaine – y compris celui du dimanche – et donc de la semaine. Les diacres institués par les Apôtres à Jérusalem. On se rappelle que sept furent les paroles du Christ à la croix.